

Des innovateurs cubains envoient des salutations à Fidel Castro



La Havane, 9 octobre (RHC).- L'Association Nationale d'Innovateurs a adressé des salutations spéciales au leader historique de la Révolution Cubaine Fidel Castro en raison de son esprit de lutte et de son exemple.

Au cours de la clôture à La Havane de la Première Conférence Nationale de l'organisation qui a rassemblé près de 300 délégués, son président Alfredo Machado a signalé que le guide révolutionnaire est le principal innovateur du peuple cubain.

Alfredo Machado a rappelé qu'ils gardent avec fierté une copie de la carte d'adhérent remise à Fidel Castro le 26 juillet 1992 au siège de l'Institut de Médecine Tropicale, de La Havane.

Les vice-présidents du Conseil d'État et des ministres, Salvador Valdés, Ulises Rosales et Ulises Guilarte ont assisté à la clôture.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/35977-des-innovateurs-cubains-envoient-des-salutations-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba